

# Voyage d'étude en Italie pour 49 lycéens



**LYCÉE SAINT GÉRAUD.** Durant une semaine, 49 lycéens ont découvert à Rome et en Campanie les bases de l'expression et des techniques artistiques : à Pompéi et Herculaneum et à Rome l'Antiquité les attendait ; dans les églises romaines et aux Musées du Vatican ils ont découvert les Grands maîtres de la Renaissance et du Baroque : le Bernin, Michel Ange, Raphael, le Caravage... et dans les rues les fontaines ont apporté une fraîcheur bienvenue. Dans Naples ils ont fait connaissance avec l'ambiance pétaradante de la métropole du Sud de l'Italie avant de se frotter à l'art contemporain exposé au Museo Madre.

Le périple a permis aussi de philosopher sur la place de l'homme dans le monde par un tour des jardins : celui de l'antiquité, à la villa d'Hadrien, de la Renaissance avec les jeux d'eau de la Villa d'Este à Tivoli et au XXème siècle avec le jardin de Nicki de Saint Phalle.

Sous le soleil et dans la chaleur, le savoir s'acquiert facilement et le cours d'histoire de l'art se déroule incognito.

La Montagne 25/05/2014